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Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação:  
 
- Venho requerer a permanência dos escadões existentes há anos na Rua 
Evaristo Braga com acessos às ruas Avelino Dias Pimont e Dr. Gabriel 
Ribeiro Guimarães. 

 

Justificativa: 

Um grande número de munícipes utiliza os escadões para chegarem às suas 
residências, dentre outros locais. Por serem construídos em terreno do 
município, ou seja, da própria população, é muito justo que a mesma, 
continue a usufruir deles sem maiores problemas. Desde já, peço que o poder 
executivo tome as providências cabíveis para que os referidos escadões 
continuem no lugar, beneficiando a todos que utilizam o local. 

 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 05 de maio de 2021 
 
           

 Thárik Gouvêa Varotto  
  

        
    

 
 
 


